

Strasbourg, le 18 mars 2025

Lancement du premier « marché hybride » ce vendredi square Saint-Florent à Cronenbourg



La Ville de Strasbourg a proposé en 2024 un nouveau concept de « marché hybride » pour répondre à une forte demande des associations et habitant·es, dans trois quartiers : Cronenbourg-Saint Florent, Port du Rhin et Koenigshoffen.

Ce vendredi 21 mars, le premier « marché hybride » sera lancé square Saint-Florent, à Cronenbourg baptisé « le Petit marché ». **Tous les vendredis, de 16h à 19h**, les habitant·es pourront profiter de stands dédiés à la vente de denrées alimentaires (fruits et légumes, produits laitiers, petite épicerie, biscuits) issues des circuits courts et sélectionnés auprès de producteurs locaux (Les Jardins de la Montagne-Verte, Mon petit-goûter, Rouge Tomato, Idoux, Le potager de Joséphine).

Un espace sera également réservé chaque semaine à un food truck différent.

Pour accompagner ces rendez-vous hebdomadaires, l'ACROciation proposera diverses animations pour petits et grands (ateliers divers, dégustations...).

Au programme de ce vendredi inaugural : Bal folk par l'association « Bis bald ».

Accessibilité en transports en commun : Tram A, D (Arrêt Saint-Florent) - Bus G (Arrêt Hochefelden) et bus 19 et 23 (Arrêt Stutzheim).

